

Das Bauhüttengeheimnis und der Dom zu Minden

Auf Einladung des fachkundigen Bruders Peter D. besichtigten die Freimaurerinnen der Loge SYMBOLA den Dom zu Minden und ließen sich in die Geheimnisse der Gotik, ihres Zahlenspiels und Bautechnik einweisen.

Der Mindener Dom entwickelte sich im Laufe der Jahrhunderte - bereits zu Zeiten Kaiser Karls war Minden Bischofssitz - von einer einfachen Saalkirche über eine karolingisch-romanische Basilika zur gotischen Hallenkirche mit großen Maßwerkfenstern. Das Langhaus der Kirche war prägend für etliche spätere Kirchenbauten.